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ABSTRAK 

 
M. Udin Harianto. 2014, SKRIPSI. Judul: “Analisis Penerapan Target Costing 

Dalam Penetapan Harga Jual Untuk Mengoptimalkan Laba 

Perusahaan (Studi Kasus Pada UD Al-Amin)“ 

Pembimbing  : Hj. Meldona, SE., MM., Ak, CA 

Kata Kunci  : target costing, value engineering, harga jual, laba 

 

Target costing merupakan suatu proses manajemen biaya dan perencanaan 

keuntungan yang dilakukan secara sistematis dan efektif bila diterapkan pada 

tahap perencanaan. Penelitian ini bertujuan untuk menerapkan metode target 

costing yang digunakan sebagai alat untuk menentukan harga jual dan 

mengoptimalkan laba perusahaan sehingga dapat membantu manajemen dalam 

mengoptimalkan perencanaan laba.  

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif deskriptif. Data yang 

digunakan adalah data primer dan data sekunder berupa dokumentasi, dengan 

metode analisis data meliputi perhitungan biaya produksi dan penerapan target 

costing. 

hasil analisis dapat disimpulkan bahwa target costing dapat diterapkan 

pada UD. Al-Amin untuk menentukan harga jual produknya dan juga dapat 

menjadi alat untuk mengoptimalkan laba perusahaan. Target costing pada UD. Al-

Amin dapat dicapai melalui value engineering (rekayasa nilai), dengan cara: 1) 

merubah jajaran karyawan bagian produksi; 2) mengganti bahan penolong buatan 

sendiri dengan bahan penolong siap pakai; 3) meningkatkan standar minimum 

produksi; dan 4) perbaikan sistem akuntansi. Dengan melakukan value 

engineering tersebut perusahaan dapat menekan biaya produksinya, dari Rp. 

11.496.100,- untuk setiap produksinya dengan metode tradisional menjadi Rp. 

11.416.400,- dengan metode target costing, sehingga perusahaan dapat 

menghemat biaya produksinya sebesar Rp 79.900,- untuk sekali produksi. Dengan 

penghematan biaya tersebut, maka UD. Al-Amin dapat menurunkan harga jual 

produknya dari Rp 80.000,- untuk setiap tong tahu menjadi Rp 79.500,- per tong. 

Dan dapat meningkatkan labanya sebesar Rp 46.200,- untuk sekali produksi. 
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ABSTRACT 

 

M. Udin Harianto. 2014, Thesis. Title: “Anaylisis The Implementation Of Target  

  Costing Through The Selling Prices Determined To Optimize The  

  Company Profit (Case Study On UD Al-Amin) “ 

Supervisor  : Hj. Meldona, SE., MM., Ak, CA 

keywords : target costing, value engineering, price, profit 

 

Target costing is a process of cost management and profit planning that 

systematically and effective when applied at the planning stage so that can be 

help management to optimizing profits. 

This research is descriptive quantitative. The data used is primary data 

and secondary data such as documentation, with data analysis methode includes 

the calculation of the cost of production and implementation of target costing. 

Results of the analysis can be conclude that the target costing can be 

applied to UD.Al-Amin for determine the prices for their products and can be 

instrument to optimize the company profits. Target costing at UD.Al-Amin can be 

reached with value enginering, by: 1) change the ranks of the production 

employees; 2) repleace the homemade indirect materials with ready use indirect 

materials; 3) increasing the minimum standards of production; and 4) improved 

accounting system. By performing value engineering the company can reduce the 

cost of production, from Rp. 11.496.100,- for each production with traditional 

methods to Rp. 11.416.400,- with target costing methods, so company can save 

the production cost of Rp. 79.900,- for each production. With these cost saving, 

UD.Al-Amin can lowered the selling price from Rp. 80.000,- for each tong to Rp. 

79.500,- for each tong., and can increase the profits of Rp. 46.200,- for once 

production. 
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 مستخلص البحث
 

، الأطروحة. العنوان: "تحليل تطبيق التكاليف المستهدفة: القضاء في 4102. امحمد اودين ىرينط
 أمين "- ال)دراسة حالة بشأن المكتب المصغر.تحديد سعر البيع تحسين أرباح الشركة 

 المشرف: ىجرية. ميلدونا
 الكلمات الرئيسية: تقدير التكاليف المستهدفة: القضاء، وىندسة القيمة، وسعر البيع، الربح

 

التكاليف المستهدفة ىو عملية إدارة التكلفة وتخطيط الربحية ويتم بطريقة منتظمة 
وفعالة عند تطبيقها في مرحلة التخطيط. وتهدف ىذه الدراسة إلى تطبيق طريقة حساب 
التكاليف المستهدفة ويستخدم كأداة لتحديد سعر البيع وتعظيم الأرباح الشركات التي يمكن أن 

  .إدارة التخطيط الربحتساعد في تحسين 

ىذا البحث ىو البحث الكمي وصفي. البيانات المستخدمة ىي البيانات الأولية 
والبيانات الثانوية في شكل وثائق، وطريقة تحليل البيانات ويشمل حساب تكلفة الإنتاج وتنفيذ 

  .التكاليف المستهدفة

لتحديد UD Al Amin تحليل فإنو يستنتج أن التكاليف المستهدفة يمكن تطبيقها على
   UD يسعر بيع منتجاتها وأيضا يمكن أن تكون أداة لتحسين الأرباح. التكاليف المستهدفة ف

 Al Amin :(1ويمكن تحقيق الامين من خلال ىندسة القيمة )القيمة الهندسة(، من خلال 
د المساعدة استبدال المواد المساعدة محلية الصنع من الموا (2تغيير صفوف الموظفين الإنتاج؛ 

تحسين نظام المحاسبة. عن  (4زيادة الحد الأدنى من معايير الإنتاج؛ و  (3جاىزة للاستخدام. 
طريق القيام الهندسة القيمية الشركة يمكن أن تقلل من تكاليف الإنتاج، من روبية. 

الهدف تكلف  -،  44149111 لروبيةلكل الإنتاج مع الطرق التقليدية  -، 44169411
لمرة واحدة الإنتاج.  -روبية،  069611طريقة، وبالتالي فإن الشركة يمكن أن ينقذ تكلفة إنتاج 

 -روبية،  01111يستطيع خفض سعر بيع  .UD. Al Aminمع ىذه فورات في التكاليف، و
رة لم -روبية،  19011من أرباح  للبرميل. ويمكن أن تزيد -روبية،  06011لكل برميل إلى 

 .واحدة الإنتاج

 


